

Fecha: 06-06-2025

Medio: El Trabajo

Supl. : El Trabajo

Tipo: Noticia general

Título: Escuelas y liceos de Los Andes celebraron la Semana de la Educación Artística 2025

Pág. : 5

Cm2: 237,5

VPE: \$ 313.537

Tiraje:

2.900

Lectoría:

8.700

Favorabilidad:

No Definida

Escuelas y liceos de Los Andes celebraron la Semana de la Educación Artística 2025

Con distintas manifestaciones como teatro, danza, manu-alidades, muestras de arte y presentaciones musicales y la partici-pación de distintas comunidades escola-res, se vivió en Los Andes la celebración de la Semana de la Educación Artística, una instancia que año a año reúne el talento estudiantil en torno a la cultura y la creati-vidad.

Esteban Gutié-rrez, coordinador de la Red Municipal de Educación Musical, explicó que mayo fue un mes particular-mente activo en las escuelas, donde coin-ciden diversas efemé-rides tanto internas como generales: «A pesar de la gran car-ga de actividades



Escuelas y liceos de Los Andes celebraron la Semana de la Educación Artística 2025.

como aniversarios, día del estudiante o el día de la convivencia, los establecimientos se dan espacio para resaltar esta fecha, porque se reconoce su valor formativo y social», señaló.

El docente destaca ademá-s que el foco ha sido durante los últimos años el abrir espacios artísticos a toda la comunidad: «La idea es que las actividades cultura-

les no queden limita-das a ciertos grupos, sino que sean acces-ibles para todos». En esta línea, por ejem-ple la Escuela John Kennedy, el Liceo Amancay y el Liceo Max Salas invitaron a estudiantes de otras unidades educativas, así como a exalum-nos, promoviendo así una participación abierta.

Bárbara Gonzá-lez, profesora de mú-

sica del Liceo Aman-cay y del Liceo Max Salas, reafirmó el compromiso de los equipos docentes con esta celebración: «Creemos que es una instancia necesaria para que los estu-diantes muestren su talento, hay mucho que trabajar y mos-trar y es un agrado ver que esta fecha se instala como una tra-dición en las comuni-dades escolares».